

Un logement pas cher - 1/1

C'est devenu un objectif pour tous. Voici les astuces pour réussir à ce loger à moindre frais.

Etudiants mais désormais salariés et même retraités, nous sommes tous de plus en plus affectée par les prix des loyers et la crise ne risque pas de faire changer les choses rapidement.

La situation du logement est en effet catastrophique en France du fait d'un manque de logement, notamment dans les grandes villes, mais aussi et surtout du fait de la volonté politique de ne pas remédier a cette crise et de favoriser la spéculation locative à la hausse comme à pu le faire les lois Borlo et Robien.

La solution la plus connu est la colocation mais attention celle-ci comporte plusieurs désavantages. Autres ceux inhérent à la recherche de la bonne personne et du bon logement l'autre problème qui se pose est celui notamment pour les étudiants des allocations de logement versé par la C. A. F. En effet dans le cas d'une collocation, les allocations pour le logement ne sont pas données pour chaque personne qui s'y trouve mais pour le logement ce qui tend à réduire de façon importante l'intérêt d'une telle démarche. DE plus si la collocation était très rentable au début, la multiplication de cette pratique à trouver plus difficile la recherche de biens de qualités pour ce loger.

L'autre solution consiste à trouver un logement pas chère style chambre de bonne, bon là pas de méthode miracle il n'y a que deux solutions. Soit vous avez des connaissances et donc vous connaissez un propriétaire, soit vous allez galérer. Dans le second cas la meilleur solution est encore la recherche par petite annonce mais attention beaucoup d'arnaques seront présente, la méfiance est donc de mise.

En fin il reste la cohabitation avec une personne âgée ou une personne handicapé, mais soyons sérieux cela reste limité tant en nombres de place que pour ce qui est des personnes pouvant suivre une telle cohabitation.

En conclusion tant que le gouvernement permettra la spéculation excessive au profit d'une minorité et bien nous souffrirons en silence. Il n'y à pas de miracle pour permettre une baisse des prix, il faudra lancer une construction massive de logements sociaux notamment pour permettre à tous de vivre dans des conditions décentes et ne plus voir des salariés dormir dans leur voiture comme seul logement.